

LICENSE AGREEMENT RUS PUL DON B006 3Q070116	ЛИЦЕНЗИОННОЕ СОГЛАШЕНИЕ RUS PUL DON B006 3Q070116
<p>THIS LICENSE AGREEMENT (the "Agreement") is entered into as of October 1st, 2016 ("Effective Date") by and between the following (each, a "Party" and collectively, the "Parties"):</p> <p>ROI VISUAL CO., LTD., a company duly organized and existing under the law of the Republic of Korea ("Korea"), having its head office at 67-7, Nonhyeon-ro 149-gil, Gangnam-gu, Seoul, Korea ("Licensor"), and</p> <p>"GELIOS" LLC a company duly organized and existing under the law of Russian Federation ("Russia"), having its head office at 30/1, building 2, Myasnitskaya street, 101000, Moscow, Russia, with tax registered tax number 9701032215 ("Licensee").</p>	<p>НАСТОЯЩЕЕ ЛИЦЕНЗИОННОЕ СОГЛАШЕНИЕ (далее «Соглашение») заключено 1 октября 2016 года (далее «Дата вступления в силу») следующими Сторонами (далее каждая – «Сторона» и совместно – «Стороны»): «РОИ ВИЖУАЛ КО., ЛТД.», компанией,енным образом учрежденной и осуществляющей деятельность в соответствии с законодательством Республики Корея (далее «Корея»), с головным офисом, расположенным по адресу: 67-7, Нонхейон-ро 149-гил, Каннамгу, Сеул, Корея (далее «Лицензиар»), и</p> <p>ООО "ГЕЛИОС", компанией,енным образом учрежденной и осуществляющей деятельность в соответствии с законодательством Российской Федерации (далее «Россия»), зарегистрированной по адресу: Российская Федерация, 101000, Москва, ул. Мясницкая, 30/1, стр.2, ИНН 9701032215 (далее «Лицензиат»).</p>
WITNESSETH	ПРЕАМБУЛА
<p>WHEREAS, Licensor has developed a copyrighted certain proprietary property entitled 'ROBOCAR POLI' (the "Property"); and</p> <p>WHEREAS, Licensor is the sole and exclusive owner of the Property; and</p> <p>WHEREAS, Licensor has the power and authority to grant to Licensee the right, privilege and license to manufacture, promote, sell, distribute and market Licensed Products as defined in Section 3 of this Agreement, and Licensee has represented that it has the ability to manufacture, promote, sell, distribute and market the Licensed Products in the Territory; and</p> <p>WHEREAS, Licensor wishes to grant Licensee, and Licensee wishes to accept from Licensor, a license to manufacture, promote, sell, distribute and market the Licensed Products in the Territory.</p>	<p>ПОСКОЛЬКУ Лицензиар разработал определенные позиции интеллектуальной собственности, защищенные авторским правом, под названием «РОБОКАР ПОЛИ» (далее «Собственность»);</p> <p>ПОСКОЛЬКУ Лицензиат является единственным и исключительным владельцем Собственности;</p> <p>ПОСКОЛЬКУ Лицензиар обладает правами и полномочиями предоставлять Лицензиату права, привилегии и лицензии на производство, рекламу, продажи, распространение и продвижение на рынке Лицензионной продукции, определенной в Разделе 3 настоящего Соглашения, и Лицензиат продемонстрировал, что он имеет возможность производить, рекламировать, продавать, распространять и продвигать на рынке Лицензионную продукцию на Территории; а также</p> <p>ПОСКОЛЬКУ Лицензиар желает предоставить Лицензиату, а Лицензиат желает принять от Лицензиара лицензию на производство, рекламу, продажи, распространение и продвижение на рынке Лицензионной продукции на Территории.</p>

